
 

日 本 共 産 党 議 員 団 

代 表 質 問 
議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年１１月１８日 ９時４３分 受付 

質 問 順 位  第 ４ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 梶田 進 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

1.自衛官募集依

頼について 

【趣旨説明】 

 昨年４月３日、防衛大臣より『自衛官募集等の推進について (依頼)』、

４月１０日、自衛隊愛知地方協力本部長より『自衛官募集等の推進に係る

募集事務の細部について (依頼)』の通知文書が籾山芳輝町長あて届けら

れました。 

 大臣通知では、「自衛官の募集環境が厳しい中、多くの募集対象者に自

衛官という職業を知ってもらうため、幅広く広報したいと考えており、募

集対象者情報を入手し、広報資料の送付などを行っております。貴市区町

村から自衛隊地方協力本部への募集対象者情報（氏名、出生の年月日、男

女別及び住所の４情報）の紙媒体、電子媒体での提出をお願いします。」

旨の依頼がありました。 

 この依頼文書に基づいて、自衛隊愛知地方協力本部長より『自衛官募集

等の推進に係る募集事務の細部について(依頼)』文書が届けられました。

その文書別紙は、「１．各市町村における募集事務に係る計画的な実施  

（１）自衛官等の募集に関する広報宣伝(自衛隊法施行令１１９条関連)、

(２)自衛官等の募集に関する報告又は資料の提出 (自衛隊法施行令１２

０条関連)、自衛隊地方協力本部に対する募集対象者情報(氏名、出生の年

月日、男女の別及び住所の４情報)の紙媒体(シールを含む。)又は電子媒

体での提出、(３)その他受験票の受理等(自衛隊法施行令１１５条及び１

１６条関連)、２．自衛官等の募集に関する模範的な広報宣伝活動」の依

頼文書です。 

 今年も、２月１３日防衛大臣、２月１９日自衛隊愛知地方協力本部長よ

り前年同様の文書が届けられ、さらに、５月２０日自衛隊愛知地方協力本

部長より『自衛官等募集対象者情報の紙媒体による提出について(依頼)』

という文書が届けられました。 

 これら２年間にわたって届けられた文書を見ますと、防衛大臣、自衛隊

愛知地方協力本部長は自治体の首長を全く信頼していないように思われ

ます。 

 そこで、以下質問します。 
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 【質問事項】 

①昨年の防衛大臣等の依頼文書が届く以前は、どのような対応をされて

いましたか。その対応について、防衛大臣等から不都合な点が指摘され

たことはありますか。あったとすれば、その内容はどのような内容でし

たか。 

②過去に、自衛隊からの募集依頼として、中学３年生男子を対象とした

「陸上自衛隊高等工科学校」の際の取り扱いはどのようにされました

か。 

③自衛官募集対象者名簿の提出の適用法令である住民基本台帳法の該当

条項は何条になりますか。 

④③と同様、武豊町個人情報保護条例の適用条項は何条になりますか。 

⑤自衛隊法９７条及び同施行令１２０条はどのような内容の条項です

か。 

⑥これらの情報提供の結果、武豊町から入隊試験を受験、合格入隊した事

例は何件ありますか。 

⑦１８歳、２２歳のみ対象となる理由は把握されていますか。 

⑧住民基本台帳の「閲覧」と「紙媒体等」で提供した場合の情報公開はど

のようになりますか。 

2.コロナ対策支

援について 

【趣旨説明】 

 新型コロナウイルスの感染者数が増加しており、「第３波」となってき

ているとの認識がされるようになってきました。発表されたＧＤＰの回

復状況は、大きく落ち込んだ前期まで回復することなく、依然として景気

状況は悪く、多くの住民は厳しい生活環境にさらされています。特に、低

所得者層、子育て世帯の厳しさは回復していません。武豊町はこれまで町

独自の支援策を講じて、支援をしてきましたが、現状を考えるならば、引

き続き支援を行うことが求められています。 

 日本共産党議員団は１０月１６日に籾山芳輝町長あて提出した「２０

２１年度予算要望書」で、「新型コロナウイルス感染症は、住民、自営業

者等に日常生活、事業経営に大きな不安を与えている。この不安を取り除

くための物心両面での支援等を引き続き実施されたい」と要望しました。 

 ２０２１年度もコロナ禍に伴う支援を継続して実施する必要があると

考え、以下質問します。 

【質問事項】 

①２０２０年度に町独自で実施したコロナ禍に伴う子育て支援策を継続

して実施していく考えはないか。 

②コロナ禍に伴う事業者等への支援策について継続的な実施をしていく

考えはないか。 

 

 


